

Fecha: 09-01-2026

Medio: La Tribuna

Supl. : La Tribuna

Tipo: Noticia general

Título: Segunda Compañía de Bomberos de Yumbel retoma servicio tras promesa de recuperar su carro este viernes

Pág. : 9

Cm2: 607,0

VPE: \$ 1.024.595

Tiraje:

3.600

Lectoría:

14.800

Favorabilidad:

No Definida

Segunda Compañía de Bomberos de Yumbel retoma servicio tras promesa de recuperar su carro este viernes

Luego de cerrar el cuartel en protesta tras seis meses sin su máquina principal, los voluntarios llegaron a un acuerdo con la institución. El superintendente bomberil reconoció que se trató de un acto de "desesperación" ante la falta de repuestos, pero aseguró que la unidad estará operativa en las próximas 24 horas.

Esteban Sepúlveda
prensa@latribuna.cl

el directorio del Cuerpo de Bomberos de Yumbel inició una serie de reuniones para llegar a un acuerdo y desatrabar la medida de presión.

Fue así como se logró disponer de carros suplentes, a la espera de que el vehículo oficial quede operativo. Según se informó, la falta de repuestos fue uno de los principales motivos que generó la demora.

El superintendente del Cuerpo de Bomberos de Yumbel, Álex Chavarría Toledo, dio a conocer a La Tribuna que el carro bomba se encuentra actualmente en un taller, donde ha tardado en ser reparado.

Sin embargo, añadió que se espera que la situación sea resuelta este viernes, para devolver la unidad a la compañía.

UNIDAD DE REEMPLAZO

Chavarría aseguró que hoy la Segunda Compañía de Bomberos ha vuelto a estar operativa y trabajando con una unidad de reemplazo, luego de una con-



LA SEGUNDA COMPAÑÍA de Bomberos de Yumbel cerró sus puertas tras seis meses sin su máquina principal. Afortunadamente, sus voluntarios lograron un acuerdo para retomar sus funciones.

SOBRE LA COMPAÑÍA

La Segunda Compañía de Bomberos de Yumbel fue fundada el 22 de abril de 1960, y desde entonces ha sido un pilar fundamental en la protección y seguridad de la comunidad.

La entidad dispone de su carro semiurbano marca Renault, fabricado en 2013, que posee una capacidad de 5.000 litros de agua y la capacidad de transportar hasta 10 voluntarios con el equipo necesario para enfrentar incendios estructurales, incendios de interfaz y cualquier otra emergencia.

LA MEMORIA DE DUBAN OLADE

A principios de 2025, la Segunda Compañía de Bomberos "Máximo Puffe" de Yumbel enfrentó la pérdida de uno de sus voluntarios: Duban Olate, de 22 años, quien falleció el domingo 19 de enero junto a otros dos brigadistas de Empresas CMPC mientras combatían un incendio forestal en la comuna de Los Sauces.

El mártir institucional tenía 22 años y se encontraba viviendo su cuarta temporada como brigadista, carrera que comenzó apenas al cumplir la mayoría de edad.

Duban Olate se había convertido en padre pocas semanas antes. Dividía su tiempo entre su labor como brigadista y como voluntario de la Segunda Compañía de Bomberos de Yumbel, misma comuna en la

que nació.

El voluntario era conocido por sus cercanos como una persona introvertida, pero a la vez muy alegre.

Cabe recordar que durante su 65º aniversario, efectuado en abril de 2025, la Segunda Compañía de Bomberos presidió las celebraciones para realizar un homenaje más sobrio y reflexivo, que rindió tributo a quienes han partido. En esa oportunidad se dispuso en una vitrina el uniforme que Duban Olate utilizó hasta su último día de servicio.

Posteriormente, se desarrolló una procesión a la que se sumaron las familias de los bomberos caídos y representantes de otras compañías de la región, quienes se dirigieron hasta el cementerio con antorchas encendidas y ramos de flores, en señal de gratitud y respeto.



EL CARRO BOMBA de la Segunda Compañía de Bomberos volverá a entrar en funciones este viernes, luego de una serie de gestiones para encontrar repuestos.

CARRO DE REEMPLAZO

Álex Chavarría dio a conocer que el Cuerpo de Bomberos de Yumbel no es grande, lo que implica que no existen muchos vehículos de emergencia nuevos.

"Obviamente, las unidades que se pasan de reemplazo están en condiciones, pero no son 100% nuevas. Entonces, eso significa que se les pasaron dos o tres unidades a ellos, que se fueron rotando", explicó la autoridad.